



LUX RENTALS
CAP D'ANTIBES

3 Pièces

103 m²

Réf. 1117610

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce superbe appartement 3 pièces de 103m² avec une terrasse de 18m² avec vue panoramique sur la mer est situé dans une résidence entièrement sécurisée offrant 3 somptueux jardins (japonais, français, anglais). Il se compose d'un vaste séjour ouvert sur une terrasse avec vue mer, une cuisine toute équipée, une chambre avec balcon et salle de douche et une chambre avec salle de bain, WC et dressing. Cette résidence possède également une piscine avec un tennis ainsi qu'un grand parc.

This beautiful 2 bedrooms apartment of 103 sqm with a terrace of 18 sqm with a panoramic sea view is located in a residence entirely safe with 3 lovely gardens (japanese, french, english). He is made up of a large living room opened on a terrace with a sea view, a fitted kitchen, a bedroom with a balcony and shower room, a bedroom with bathroom, WC and a dressing room. This residence has a swimming pool, a tennis and a parc.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

